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11月24日和25日，合肥市委中心组理

论学习会议上，省委常委、合肥市委书记吴

存荣，市委副书记、市长张庆军，为在场所有

人描绘了一幅合肥2020年的幸福模样。

合肥将组建市民乐团

“市民基本文化公共服务还没解决，人民

群众的基本需求还没有满足。”吴存荣给在场

相关负责人布置了“作业”：让老百姓想唱歌、

唱戏、看电影的时候有一些好去处。

提到前不久发布的组建市民合唱团的

消息，吴存荣也觉得很有必要，“下一步可

以让市民合唱团代表合肥去演出，另外还

酝酿组建市民乐团，虽然没有编制没有工

资，但市民肯定很踊跃报名参加，让业余爱

好者走到哪里都师出有名。”

四县居民家门口就能看到大片

随着城市的发展，合肥的影城越开越

多，但吴存荣表示，庐江、肥西、肥东、长丰

等地的电影院建设还有待加强。

事实上，吴存荣在年初调研合肥文化

建设时就建议，尽快把电影院、剧院等公共

文化基础设施建起来，让四县居民在家门

口欣赏到最新的大片。

除了电影外，位于天鹅湖畔的合肥大

剧院演出很多，基本上都是一些高雅的形

式，如交响乐、大型国外演出等。

吴存荣是合肥大剧院的“常客”，昨日，

他也现场邀请领导干部多去接触这种高雅

艺术，提升全体干部的文化素养。

保护生态让合肥变得更美

“北欧国家在产品制造时就考虑回收

利用，生活上也总是提倡简约，最豪华的宾

馆服务不是在硬件上，而是在软件上。”吴

存荣举例，合肥稍微好一点的酒店拿到欧

洲去都会是最好的。

吴存荣建议，过去先污染后治理的低

层次发展观念应该改变，坚持节约优先、保

护优先、自然修复为主的观念，才能让合肥

变得更美。

2020年建成“幸福合肥”

按照国家颁布的基本公共服务均等化

要求，张庆军透露，合肥正在组织满足基本

公共服务要求的规划，初稿已经出来。

这个规划都有哪些内容？记者了解

到，该规划不仅覆盖国家提出的所有领域，

还有拓展的方面，比如公共安全等，“对规

划要进行进一步修改完善和征求意见。”

张庆军表示，该规划一旦通过后，未来

几年将会分年度分解实施，到2020年合肥

幸福城市的目标就能实现了。

“当家人，自己选出来才对味”
合肥三孝口地区展开居委会换届选举

工作人员正在统计票数

星报讯（传红 广阔 朱越 记者 徐涛

文/图）“咱们自己的当家人，当然要自己

选出来才对味，社区选举，这个一定要支

持啊！”在社区党委换届成功之后，随后居

民委员会也展开换届选举。

昨日，廻龙桥、龚湾、西平门、杏花等三

孝口地区选举工作的敲槌定音，整个庐阳

区的社区选举工作也将接近尾声。

据介绍，三孝口街道前期通过宣传，居

民推选，公推直选等方式产生了48名候选

人，不仅要选举六位小巷总理，还要产生六

个居民委员会。本次三孝口地区居民委员

会委员的组成分别来自辖区单位、辖区的

物业公司工作人员，辖区单位工作人员以

及辖区居民代表。

而候选人的诞生是由社区党组织提

名、居民小组会议提名、具有选举权的居民

20人以上或十名居民代表联名提名加上个

人自愿报名等方式诞生。

通过调查，三孝口地区具有选民资格

的共有30000余人，街道在辖区设立主投

票站和分投票站，还在女人街、男人街、城

隍庙、长江路和金寨路等设立流动票箱，共

计有24个投票站点。

为了方便残疾人等选民选出自己的

当家人，工作人员还将上门搜集选票进行

投票。

星报讯（星级记

者 张敏） 11 月 24

日凌晨1时许，省城

巢湖路孝肃桥南侧，

一名下车的女乘客

跳河轻生，最终被五

市民合力救起（本报已做重点报道）。昨日，

记者与陶军再次取得联系，他不停强调这是

一件小事，并希望那位获救的女子能勇敢地

活下去，不要辜负众人的期望。

陶师傅是合肥大众出租车公司的一名

夜班司机，两年来，一直任劳任怨，工作在

第一线。其实，生活的重负让这个才30岁

的男人，看上去变得苍老不少。因为妻子

没有固定工作，平日还要照看两个孩子，只

能靠陶军一人艰难维持这个家的周转。

陶军也吐露，事发之后，妻子闻讯赶来

送衣裤，望着自己的手指被磨出血印，妻子

的担心和不安交织一起，一并爆发出来。

“你有没有想过一家老小，你要是不在了，

这个家还怎么办？”妻子的埋怨只是暂时

的，更多的还是心疼。陶师傅所在的公司

获悉此事后，也非常感动，决定将对陶师傅

进行一定的物质和精神奖励，并将收集材

料打算为其申报见义勇为称号。

“其实，最大的心愿还是希望那位获救

的女子，能坚强勇敢一点，好好活下去，没

有迈过去的坎。祝福她！”陶师傅略有所

思，但他也表示，会婉拒公司方面提出的奖

励要求，因为自己只是做了一件力所能及

的小事，“我不图名利，只求心安。”

合肥出租车管理所副所长姚红松说，

作为行业主管部门，合肥运管处将在全行

业内通报表彰陶军。同时，将陶军事迹材

料进行整理，并上报到合肥市文明委和相

关部门。合肥运管处会建议相关部门，将

陶军作为见义勇为标兵、中国好人的候选

人。此外陶军车辆将被纳入到合肥“小太

阳”文明示范车行列中。

五市民合力救起跳河女子追踪

公司打算为救人的哥申报见义勇为

小伙恋爱受挫服下大量安眠药

轻生之前先打电话请假
星报讯（星级记者 张敏） 年轻的小风

（化名）服下大量安眠药后，给公司打去请假

电话，又跟女友提及服药轻生一事，没多久昏

睡过去。昨日凌晨4点多，小风在省城南七

附近的家中，做出了这番鲁莽举动，幸亏发现

及时，抢救后小风脱离了危险。

在合肥市三院肾内科病房里，小风正在接

受治疗，目前已暂无生命危险，但服下的安眠药

是否会对今后造成影响，还是一个未知数。

据小风的家人称，小风一直在合肥打工，期

间与一名女子相识相恋，交往了五年多时间。

可是，近期女友突然提出分手的决定，打

击让小风一度不知所措，多次试图再续情缘，

但还是未能挽回这段感情。

昨日凌晨4时，小风心灰意冷时，服下了

大量安眠药，“他给公司的亲戚打去电话，称

要请假一天，又给女友打去电话，断断续续把

服药一事说出来。”

家人辗转获悉此事后，急忙赶到住处，将

昏睡的小风送医洗胃抢救。

目前，家人正轮流对小风做思想工作，希

望能尽快走出创伤的阴影。

省质监局向社会“征集”
质量安全信息评估专家

星报讯（记者 李皖婷） 记者昨日从省

质监局获悉，该局将在全省选聘一批各行业的

技术专家作为产品质量安全信息评估专家。

此次选聘范围为安徽省内有关检测机

构、科研院所、高等院校、协会、企业以及从

事产品检测的专业人员，具有丰富经验的技

术管理专家、本行业技术带头人等。

被选聘专家将承担对风险项目进行技

术分析评估，研究产品质量安全隐患，对风险

指标进行确认，研究探索新的检验方法，保守

有关工作秘密等职责。此次选聘采取个人自

愿报名、组织推荐的方式。

经省质量技术监督主管部门资格审定

后，颁发“安徽省产品质量安全信息评估专

家”证书,有效期为五年。

此次选聘报名工作将于2012年12月20

日截止。

市民拥有自己的乐团，四县居民家门口能看大片

2020年，见证幸福合肥新模样
记者 沈娟娟 本月底铜高架有望

“互联”裕溪路
星报讯（爱民 记者 徐涛） 昨日记者从合

肥市铜陵路高架桥建设现场获悉，该高架下穿

裕溪路主体完成，而裕溪路直达铜高架的地面

道路建设也将于本月底完成并放行通车。

早在本月10日，合肥市铜陵路高架和平

路以南段已经提前放行通车，但是由于供电

改造等特殊原因所限，裕溪路与铜陵路交口

的地面道路并没有同时放行。

根据设计，裕溪路与铜陵路相交的位置，

铜陵路以下穿的形式穿过裕溪路，下穿桥的

上方则是地面道路，再往上则是建成的裕溪

路高架，目前正在做最后冲刺的正是位于中

间一层的地面道路，也就是铜陵路下穿裕溪

路的正上方，以及裕溪路、铜陵路的地面辅道

部分。现场记者看到，剩余路面部分地 方沥

青已经摊铺完了，但还有一些区域路面沥青

尚待摊铺。

合肥市重点工程建设管理局相关负责人

告诉记者，目前正在施工的这一段地面道路

的工作量并不是特别大，目前还剩下部分路

面沥青还没有摊铺结束，虽然近期的天气不

是特别好，但是不出大的意外，11月底应该

可以如期放行。


